



Facebook admitió que compartió información de sus usuarios con distintos fabricantes chinos de dispositivos, tales como Huawei, empresa que está siendo investigada por Inteligencia de Estados Unidos al considerarla como una amenaza de seguridad nacional, debido a diversas acusaciones sobre cómo gestiona la compañía los datos personales.

Además, empresas como Lenovo, Oppo y TCL también tuvieron acceso a los datos de Facebook, por no mencionar otras empresas menos conocidas. Facebook controló y autorizó dicho acceso a la información, según informó el martes el vicepresidente de colaboraciones móviles de Facebook en un comunicado.

Este comunicado se llevó a cabo en respuesta a reportes del The New York Times acerca de cómo Facebook brinda información a fabricantes de dispositivos referente a los datos privados de los usuarios y sus amigos, sin el consentimiento de estos mismos. Entre los datos se encuentra el historial laboral, situación sentimental y los «*me gusta*» de los usuarios.

The New York Times publicó una nota que afirma que entre los receptores de los datos, se encuentran compañías chinas como Huawei, que fueron vetadas por algunas agencias del gobierno estadounidenses. Facebook informó al diario que podrá fin a la colaboración de datos con Huawei antes de finalizar esta semana.

Por otro lado, el senador Mark Warner, demócrata de mayor rango en el Comité de Inteligencia del Senado, informó que la noticia representa preocupaciones legítimas y quiere saber cómo se aseguró Facebook de que no se transfirieron los datos a servidores chinos.

«Dado el interés del Congreso, queríamos dejar claro que toda la información de estas integraciones con Huawei se almacenaron en el dispositivo, no en los servidores de Huawei», dijo el funcionario de Facebook.

Mientras tanto, Huawei no respondió a peticiones de comentarios. La compañía ha negado desde hace tiempo que sus productos representen riesgos de seguridad.



Facebook compartió datos de usuarios con compañías tecnológicas
chinas

Por algunos años, Huawei y ZTE han sido acusadas por el gobierno de Estados Unidos por amenazas de seguridad, pero desde que comenzó el gobierno de Donald Trump, se ha visto más fuerte el pleito contra estas empresas.

El Pentágono ha prohibido desde mayo la venta de teléfonos celulares Huawei y ZTE en bases militares, cuatro meses después de que AT&T renunciara al acuerdo para vender un nuevo smartphone de Huawei.